



Q K 2 1 0 1 2 5 7



CIIIR

中国现代国际关系研究院

国际研究参考

GUO JI YAN JIU CAN KAO

1
2021

- 日本的印度洋政策：利益与挑战
- 白俄罗斯政治危机的轨迹、缘由与走向
- 俄罗斯网络安全组织体系探析
- 中非治国理政经验交流的新进展和趋势
- 捷克总统泽曼

目 录

经济与政治

- 1 日本的印度洋政策：利益与挑战 时宏远
10 白俄罗斯政治危机的轨迹、缘由与走向 杨久成 李小鹿 汪 洋
16 佛朗哥时代的阴影
——西班牙极右翼民粹主义政党呼声党 邓 曙 尹建龙

军事与安全

- 24 俄罗斯网络安全组织体系探析 刘 刚

中国与世界

- 30 中非治国理政经验交流的新进展和趋势 王 磊

人物聚焦

- 36 捷克总统泽曼 王 莉
42 英国财政大臣苏纳克 董一凡

研究动态

- 48 《最后一位欧洲总统》摘要 慕阳子 王 舒 张晨星
56 书 介 屠 舒

资料数据

- 59 世界经济指标 陈 璐
62 世界大事综览 方 华

CONTENTS

Economy and Politics

- Japan's Indian Ocean Policy: Interests and Challenges.....Shi Hongyuan(1)
Political Crisis in Belarus: Track, Cause and Trend.....Yang Jiucheng, Li Xiaolu and Wang Yang(10)
Shadow of the Franco Era: Spanish Far-Right Populist Party VOX.....Deng Shu and Yin Jianlong(16)

Military and Security

- Cyber Security Organizational Framework in Russia.....Liu Gang(24)

China and the World

- China and Africa Exchanging Experiences in Governance: New Developments and Trends.....Wang Lei(30)

Profiles

- Miloš Zeman: President of the Czech Republic.....Wang Li(36)
Rishi Sunak: UK'S Chancellor of the Exchequer.....Dong Yifan(42)

Research Trend

- A Review of *The Last President of Europe: Emmanuel Macron's Race to Revive France and Save the World*Mu Yangzi, Wang Shuo and Zhang Chenxing(48)
Book Introduction and Reviews.....Tu Shu(56)

Data Bank

- World Economic Index.....Chen Lu(59)
Monthly Briefing of World Events.....Fang Hua(62)

Sponsor: China Institutes of Contemporary International Relations (CICIR)

Chief Editor: He Guiquan

Add: A-2 Wanshouxi Haidian Beijing 100081 China Tel: (008610) 88547315 Fax: (008610) 68476024

中国人文社会学期刊(AMI)引文数据库来源刊

《中国学术期刊影响因子年报》统计源期刊



国内刊号:CN10-1126/D 国际刊号:ISSN2095-7149

定价:内地 RMB ¥ 15.00 港澳台 US \$ 4.00 国外 US \$ 6.00